



# Impecable desfile del Team Chile en los Juegos Paralímpicos

En un vibrante desfile que marcó el inicio de la decimo-séptima edición de los Juegos Paralímpicos, el Team ParaChile, encabezado por Camila Campos y Francisco Cayulef, desfiló en París con la mayor delegación chilena en la historia del evento.

El equipo chileno envió la mayor cantidad de deportistas en su historia a los Juegos Paralímpicos. Con 28 deportistas, esta es la delegación más grande de Chile en 31 años, comenzando en Barcelona 1992.

A París se clasificaron 29 deportistas, pero el judo perdió a uno de sus dos representantes, Ricardo Parra, a quien se le detectó a última hora un problema cardíaco.

En cuanto a las disciplinas presentes, cabe mencionar que el tenis de mesa tiene el mayor número de representantes chilenos. Además, habrá competidores en natación, taekwondo, atletismo, ciclismo, canotaje, tiro con arco, bádminton, levantamiento de pesas, tenis en silla de ruedas y judo.

París 2024 celebra la edición más inclusiva de los Juegos Paralímpicos. Con 4,400 atletas de 167 países, la cita estableció récords de participación y proporción de mujeres.

